

Dienstag, 14. März 2023, Weilheimer Tagblatt / Lokalteil

# ADFC will Ortsverband im Schongauer Land

VON ALFRED SCHUBERT



Das Vorstandsteam des ADFC-Kreisverbands: (von links) Dieter Schleiermacher, Norbert Hornauer, Ina Benesch, Jan Meyer und Ernst Roeckl. Nicht im Bild ist René Blind. Schubert

**Bei der Jahresmitgliederversammlung des Kreisverband Weilheim-Schongau des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC), zu der 21 Mitglieder in die „Schießstätte“ in Weilheim gekommen waren, bildete die Zukunftsplanung den Schwerpunkt. Denn der Kreisverband will neue Ortsgruppen gründen.**

**Landkreis** – Nach der erfolgreichen Gründung am südlichen Starnberger See durch Norbert Hornauer, soll jetzt auch im Westen des Landkreises Weilheim-Schongau eine Ortsgruppe entstehen, weil sich zwischen Peiting und Altstadt viele Radfahrer im ADFC-Kreisverband engagieren, der in dieser Region viele Touren anbietet.

Wie bisher will der Radler-Kreisverband aber auch weiterhin Vorschläge für den Bau von neuen und die Verbesserung von bestehenden Radwegen machen. So möchte er unter anderem alltagstaugliche Radwegeverbindungen von Oberhausen nach Polling und Peißenberg. Außerdem fordert er eine Neuordnung der Vorfahrtsregelung an der Zufahrt zur Weilheimer Berufsschule, eine bessere Erschließung des Gewerbegebiets „Achalaich“ und einen Radweg zwischen Paterzell und Zellsee. „Sicher und bequem Rad fahren“ müsse überall möglich sein, so Versammlungsleiter Dieter Schleiermacher.

Ein großes Ziel des ADFC ist, dass die Zuständigkeit für den Radwegebau durch ein Gesetz geregelt wird. Die für ein Volksbegehren notwendigen Unterschriften sind bereits beim Innenministerium eingereicht worden.

Die anstehenden turnusgemäßen Wahlen brachten keine Veränderungen, das bestehende ADFC-Vorstandsteam wurde geschlossen wiedergewählt, nachdem sich alle Mitglieder zur Fortsetzung ihrer Arbeit bereit erklärt hatten. Es besteht aus Dieter

Schleiermacher, Norbert Hornauer, Ina Benesch, Jan Meyer, Ernst Roeckl und René Blind.

Für das kommende Jahr plant der ADFC-Kreisverband 19 Ganztagestouren, 18 Halbtagestouren und 17 Feierabendtouren. 32 Touren starten in Weilheim, 19 in Peiting und drei in Huglfing. Informationen über die Touren stehen auf der Webseite [www.adfc-weilheim-schongau.de](http://www.adfc-weilheim-schongau.de). Bei einigen Touren ist eine Anmeldung nötig.

Die Mitgliederentwicklung ist laut Schleiermacher gut: Die im Jahr 2012 gegründete Kreisgruppe hatte anfangs 120 Mitglieder, jetzt sind es 436. Allerdings sieht Schleiermacher bei der Jugend „noch Luft nach oben“. Auch an den Touren würden nur wenige Jugendliche teilnehmen.